

Au moment de clôturer le cycle du Centenaire de la Guerre 1914-1918, la Société archéologique du Gers évoque l'année 1919, l'année d'après le cataclysme. Le moment est venu de faire le bilan de quatre années de désastre. Dans quel état sont nos campagnes ? Combien de nos soldats reviennent ? Que vont devenir les blessés, les gazés, les veuves, les orphelins ? Comment et quand décide-t-on de construire un monument aux morts ? Toutes ces questions seront évoquées lors de cette dernière journée de colloque.



*Le retour des soldats gersois.*

Toute la journée :

- stand de vente d'ouvrages : les Actes des années de 1913 à 1917, le dernier à paraître celui de 1918 ainsi que le Mémorial des 8 464 Gersois morts pour la France ;
- exposition mémoire des soldats du 88<sup>e</sup> RI.

*Comité technique : Préfecture du Gers, Conseil Départemental du Gers, Mairie d'Auch, ONAC, Archives départementales*

## JOURNEE COLLOQUE



**1919 : le Gers au lendemain de la Grande Guerre.**

**Samedi 16 novembre 2019**

**Salle des Cordeliers, rue Camille Desmoulins  
AUCH**

Cette manifestation a reçu le label de la Mission centenaire de la Première Guerre mondiale.



*Société Archéologique,  
Historique, Littéraire et Scientifique du Gers*